

Va por México denunciará "persecución política" en contra de oposición ante CIDH y la OEA

Los partidos de oposición del PRI, PAN y PRD, "Va por México", denunciaron que hay una campaña de persecución política en contra de sus diputados y la ciudadanía que no está a favor de las iniciativas de Morena y del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Estamos aquí para denunciar la campaña de persecución política de odio, de terror y de violencia con la que Morena pretende intimidar a cualquiera que no esté a favor de sus iniciativas o proyectos", indicó Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI.

En tanto, Jesús Zambrano, dirigente del PRD, señaló que presentarán denuncias ante instancias internacionales como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y la Organización de los Estados Americanos (OEA).

"Recurriremos a CIDH, OEA y órganos que tengan que ver con las libertades y defensa de los derechos humanos", detalló.

Por su parte, Alito Moreno indicó que hay una "amenaza manifiesta" contra todas las personas, mujeres y hombres que se atreven a alzar la voz de este "gobierno corrupto, autoritario y represor", dijo. Denunció que se han abierto investigaciones, además de que los han llamado "traidores a la patria".

Asimismo, se lanzó contra el dirigente de Morena, Mario Delgado, a quien calificó como "un tipo irresponsable": "Es un delincuente electoral confeso y se atreve a promover una consulta para enjuiciar a nuestros diputados, llamándolos traidores a la patria".

https://politico.mx/va-por-mexico-denunciara-persecucion-politica-en-contra-de-oposicion-ante-cidh-y-la-oea